
 

2024 年度  定時総会 議案 質問票への回答書 

 

会員番号  02200080 

氏名  増田きみ代会員  

１．質問    

２．要望  

 

新規事業県民フォーラムについて、良い企画ですが、現在の栄養士会員で予

算面、企画、協力できる会員、継続、会員のメリット？今一度検討を希望し

ます。  

私は県主催 2 日目秋の県民フォーラムにスタート時から毎年参加、県立大学

全体で大規模に実施、一流の講師、巾広い分野、深い内容、りっぱな資料、

事前に郵送で案内通知、会場も広く（グランシップ）、栄養士の仕事にとて

も役立ち、ありがたく、毎年たのしみに参加してきました。しかし、時代の

流れか？年々参加者が減り、 22 年度は広い会場に 50～ 60 人、講師、関係者

に申訳けなく感じ、 23 年度は 2 日間が 1 日になり、欠席しました。  

 

回答 増田きみ代さま  

貴重なご要望をいただき、心より御礼申し上げます。  

 

当会の研修会をはじめ、他団体のフォーラムなども、参加者が少なくなって

きていると感じます。  

その中で、今年より県民フォーラムを開催することの是非は、理事会でも協

議し、賛否があった部分になります。  

 

しかしながら、昨年度末に公益社団法人としての事業の変更届を提出した

際、当会は県民に対しての事業が少ないことも、見えてきました。フォーラ

ムが適切な対応であるかは不明です。  

また、栄養の日などのアピールもできておらず、悩みの種でもありました。  

 

ただ、大切なことは、県民に栄養士の力や栄養の力を広報し続けることが、

栄養士にとっても、当会にとっても重要であると感じています。  

 

多数の参加者を求めたいと思いますが、少数から増やせるよう、理事一同、

努力を重ねて参りますので、しばらくお見守りいただけますと、幸いです。  

西川きよし氏ではありませんが、小さなことからコツコツと、普及に努めて

参ります。  

何卒、ご理解とご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。  

 

静岡県栄養士会  会長  新井英一  

 



 


